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Antrag zu Digitalisierung von Werbemitte 
 

Sehr geehrte Mitglieder der Kreisjugendringversammlung, 

 

ich reiche hiermit einen Antrag ein, der vorsieht, dass alle Werbematerialien des 

Kreisjugendrings zukünftig in digitaler Form bereitgestellt werden und bei Bedarf sowie auf 

Wunsch in gedruckter Version erhältlich sein sollten. 

Die Begründung für diesen Antrag basiert auf dem Aspekt der Nachhaltigkeit. In der 

heutigen Zeit erfolgt die Kommunikation zwischen den Jugendleitenden und den Eltern 

sowie Kindern in der Regel digital. Dies ermöglicht eine schnelle Übermittlung von 

Informationen von einem Ort zum anderen. Dieser Vorteil ist bei gedruckten Medien nicht 

gegeben. Zusätzlich dazu führt die Produktion von gedruckten Materialien, die nicht 

abgerufen werden, zu einer erheblichen Umweltbelastung durch Abfall. 

 

Die Umstellung auf digitale Werbematerialien bietet folgende Vorteile: 

 

• Umweltschutz: Die Reduzierung der gedruckten Materialien reduziert den 

Papierverbrauch und minimiert somit die Abfallmenge. 

 

• Schnelle Aktualisierung: Digitale Materialien können leicht aktualisiert werden, um 

den aktuellen Bedürfnissen und Anforderungen gerecht zu werden. 

 

• Kostenersparnis: Die Produktion von gedruckten Materialien ist oft teurer als die 

Bereitstellung von digitalen Inhalten. 

 

• Zugänglichkeit: Digitale Materialien sind leichter zugänglich und können von den 

Jugendleitenden, Eltern und Kindern bequem auf ihren Geräten abgerufen 

werden. 

 

Ich bitte die Mitglieder der Kreisjugendringversammlung, diesen Antrag sorgfältig zu prüfen 

und darüber abzustimmen. Die Umstellung auf digitale Werbematerialien wird nicht nur 

unserer Umwelt zugutekommen, sondern auch die Effizienz unserer Kommunikation 

verbessern. 

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Unterstützung.Leben  
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Alina Diribas 
Leiterin der Jugendarbeit  


